

25.02.2014

ingenhoven architects gewinnen Wettbewerb für Dom-Hotel, Köln



Datum
25.02.2014

... ein leichtes, elegantes und horizontal gegliedertes neues Dach für das Dom-Hotel steht im Dialog mit der aufstrebenden Vertikalität des Kölner Doms ...

ingenhoven architects gewinnen den internationalen Architektenwettbewerb für die Neugestaltung der Dachlandschaft und der erdgeschossigen Kolonnaden des Dom-Hotels. Das in Teilen denkmalgeschützte Gebäude befindet sich in unmittelbarer Nachbarschaft zum Kölner Dom am Roncalliplatz.

Die Wettbewerbsbeiträge aller Architekturbüros werden ab dem 05. März 2014 für zwei Wochen in den Kolonnaden des Dom-Hotels ausgestellt und der Öffentlichkeit präsentiert.